

# EN PLENO CENTRO, 46 REFUGIADOS CHILENOS TOMAN UNA DEPENDENCIA DE NACIONES UNIDAS Y TIENEN 13 REHÉNES

Un sector céntrico de la ciudad fue hoy bombardeado con la ocupación violenta, por parte de 46 refugiados chilenos, de oficinas de las Naciones Unidas, situadas en el octavo piso del edificio de la calle Sulpicio 280. Los refugiados, en acción evidentemente planificada al detalle, irrumpieron en las oficinas, al parecer algunos armados, y redujeron a quienes allí estaban, manteniéndolos en calidad de rehenes. Al cierre de esta edición, la policía se aprestaba a intervenir, desalojando a los intrusos. Previamente, se había interrumpido el tránsito en esa calle. El hecho ocasionó notoria confusión en peatones y en el tránsito automotor.

De acuerdo con los detalles reunidos en el lugar donde aconteció la singular "tomada", la irrupción de los chilenos se produjo a las 11, en dependencias destinadas al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUH). Primero, pudieron dominar mediante artillería a un funcionario del organismo internacional, y después a otras doce personas, a las que mantenían como

Ahora, según se supo, se habían en una situación muy difícil: sin documentos, sin trabajo y, en consecuencia, sin medida para subsistir. Por ello apelaron a la fuerza, ocupando las oficinas de las Naciones Unidas en la calle Sulpicio, a fin de obtener que sus problemas sean resueltos.

Un comunicado, entregado a los periodistas por el "Comité de Refugiados", expresa que "es horrible el drama que efectúa a los refugiados chilenos, sin asistencia material, ni ayuda moral de ninguna especie"; se acusa de "refugiados" a los funcionarios de las Naciones Unidas; se pide la solidaridad de las organizaciones democráticas de la Argentina y se agrega: "Desearíamos abandonar el país, si se nos dan las seguridad indispensables". No desean dormir más sobre baldosas, pero estás dispuestas a morir hasta las últimas consecuencias". El comité, que dice representar a los refugiados chilenos y latinoamericanos, confirmó que tenía 13 rehenes en su poder, en el edificio de la UN. 7 mujeres y 6 hombres, advirtiendo "que cualquier situación de violencia por parte de fuerzas de seguridad tratará graves consecuencias a los rehenes".

## Última Hora

Año I - Bs. As., Miércoles 8 de Octubre de 1975 - N° 222 - \$ 7-

rehenes mientras trataron cumplir sus exigencias para liberarlos.

Se pudo determinar que esos refugiados chilenos habían permanecido en el edificio de la calle Brasil 430, de esta Capital, cuando hace tres meses la Municipalidad procedió a desalojarla; allí funcionó la CAPES, una dependencia de las Naciones Unidas destinada a la ayuda a refugiados. Los chilenos llegaron al Edificio Alto después que en Chile fue depuesto el gobierno del doctor Salvador Allende.

## SE INICIO LA HUELGA DE PANADEROS

\* Información Página 2